



La petite agence



Le concours *Une montgolfière dans ma cour* à l'école du Lac-des-Fées

Texte de Sasha Fortin-Ballay, Philippe Richer et Sarah Legault, journalistes pour *La petite agence* de l'école du Lac-des-Fées

Le 11 mai 2011, une élève de l'école du Lac-des-Fées a gagné le concours *Une montgolfière dans ma cour*. La championne se nomme Roxane Lafrance et elle a 11 ans. Voici le déroulement de cette belle journée.



La gagnante, Roxane Lafrance



En premier, Roxane a reçu son dessin laminé dans un cadre. Elle devait faire une envolée mais, elle n'a pas pu car, malheureusement, il y avait trop de vent. Elle a aussi reçu des billets pour entrer au Festival des montgolfières. En tout, il y avait 38 écoles qui avaient participé au concours.



La remise des prix

Après, M. Bernard Gervais est venu nous expliquer comment la montgolfière fonctionne. Enfin, Roxane, des membres de l'école et un pilote de montgolfière ont pris une photo dans la nacelle de la montgolfière.



La montgolfière dans NOTRE cour d'école

Ce que nous avons pu apprendre c'est que la montgolfière est un moyen de transport volant qui a été inventé par les frères Montgolfière en 1783. La montgolfière à 4 éléments importants :

1. l'enveloppe de nylon
2. une nacelle en osier
3. le brûleur
4. le parachute

L'enveloppe sert à protéger la montgolfière contre le mauvais temps et les chutes. Elle coûte environ 50 000\$. La nacelle est en osier parce que c'est léger et souple. Le brûleur, grâce à l'air chaud, sert à faire monter la montgolfière. Le parachute est à l'intérieur de l'enveloppe et c'est là que l'air chaud va.